

SPORT • ART
 RENCONTRE • PARTAGE
 ENGAGEMENT
 JEUNESSE • INITIATIVES
 TALENT • ANIMATIONS
 CINÉMA • DÉBATS
 MUSIQUE • DANSE
 HUMOUR • AGORA
 VIVRE ENSEMBLE
 SOLIDARITÉ
 ÉNERGIE
 CRÉATION...



EN 26, 27
 28 OCT.
 PLACE!
 L'ÉVÉNEMENT
 JEUNESSE

MONSTRUEUX

3 JOURS XXL
 AUTOMNE 2017

On se
 matche
 à SMH



ÉVÉNEMENT

MEN



DAVID QUEIROS

maire,
conseiller
départemental

En place ! est un temps fort dédié à la jeunesse, à son engagement, sa créativité, sa capacité à se mobiliser et prendre des initiatives. Ouvert sur la métropole et sur tous les horizons, avec des délégations de jeunes attendues des quartiers grenoblois et d'ailleurs..., cet événement est révélateur de la diversité et de la rencontre de l'autre que nous prônons.

Il témoigne également de notre volonté de contribuer à faire évoluer les consciences. Je pense notamment à la lutte contre les préjugés, dont est trop souvent victime la jeune génération, qui s'inscrit en filigrane tout au long de ces trois jours fédérateurs.

Co-construit avec des jeunes de la commune, cet événement prend racine dans la politique jeunesse conduite par la ville de Saint-Martin-d'Hères. Il est aussi le reflet de la considération que nous portons à la jeunesse : quand certains clament qu'elle est un problème, à Saint-Martin-d'Hères nous sommes au contraire convaincus qu'elle est une chance ! La société doit mesurer cette richesse et donner aux jeunes les moyens et les clés qui leur permettent de s'émanciper et d'être les artisans du monde de demain. Car ce sera bien à la jeunesse de prendre en charge l'organisation de la société et de la façonner. Pour toutes ces raisons, je souhaite à cet événement une participation forte et citoyenne.



JÉRÔME RUBES

adjoint
à la
jeunesse

En place !, c'est la fusion des énergies associatives, sportives, culturelles et individuelles présentes sur le territoire martinérois. C'est aussi le fruit de la volonté de la ville de rassembler des jeunes autour d'un événement, d'échanger avec eux, de leur donner l'occasion de s'exprimer, de discuter de politique, de la société d'aujourd'hui, de demain, de parler de solidarité internationale... Engagés au quotidien, les artistes présents apporteront leur vision et leur expérience. Au-delà du côté festif, En place !, est un temps fédérateur, porteur des valeurs de la municipalité : l'engagement, la solidarité, le bien-vivre ensemble.

LA GRANDE ÉVASION

RIRES EN CASCADE !

Ils s'appellent Booder, Paul Séré et Wahid Bouzidi, trois auteurs et comédiens – tous passés par le Jamel Comedy club – qui se sont associés pour créer *La Grande évasion*, une comédie désopilante ! Le spectacle, mis en scène par Youssef Bouchikhi, raconte l'histoire de trois détenus que tout oppose, mais qui vont devoir monter ensemble une pièce de théâtre classique, qui sera jouée devant le ministre de la justice dans l'espoir d'obtenir une remise de peine. Entre répétitions foireuses et tentatives improbables, une belle complicité va naître entre ces trois personnages... Après son succès à Paris, au festival d'Avignon cet été et surtout au Marrakech du rire 2017, *La Grande évasion* débarque à L'heure bleue, pour un pur moment d'humour à ne pas rater ! #



VILLAGE DES INITIATIVES

LE PLEIN D'ÉNERGIE !

Lieu indispensable pour s'informer et rencontrer d'autres jeunes, motivés et débordant d'énergie, le village des initiatives est installé sous un chapiteau, devant L'heure bleue où aura lieu le grand concert du soir ! Un espace est dédié aux jeunes porteurs de tous types de projets et aux structures associatives et institutionnelles qui les accompagnent dans leurs initiatives. Des débats, des mini-conférences et des ateliers vont également ponctuer l'après-midi sous la forme d'une agora revisitée par l'association Y-nove. Autre temps fort, une rencontre inédite avec Youssoupha, Médine, Brav', Tiers-Monde et G7N. #

THÉÂTRE PAR LES JEUNES DE L



DR



Melissa

ARTIST TALENT TOUR

ET LES NOMMÉS SONT...

Vingt-neuf groupes se sont donnés rendez-vous à l'Artist Talent tour. Devant un public intergénérationnel et survolté, ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes sur la scène de l'Espace culturel René Proby. Au rythme des applaudissements et des encouragements des spectateurs, les quatre-vingts jeunes artistes, venus de toute l'agglomération mais aussi de Lyon et Paris, ont chanté, dansé devant une salle comble. Un spectacle digne de professionnels et, face à ce parterre de talents, il a été peu aisé pour le jury, composé d'artistes, G7N, Seif Grimah et d'une élue, de choisir les groupes qui auront la chance de se produire le 28 octobre en première partie du concert ! Au final, il en est resté cinq. Les heureux élus sont : Melissa (danse contemporaine et classique), Avalanche crew (dancehall), 3 grammes 5 (reggae, ragga), Anaïs et Kenza (chant) et la Batukavi (percussions). Bravo à toutes et tous et rendez-vous le 28 octobre. #

JE DIS SPORT !

FORMEZ VOS ÉQUIPES !

Jeudi 26 octobre, dès 9 h, c'est sport à Saint-Martin-d'Hères ! Animateurs sportifs municipaux et associatifs invitent les 14/25 ans à découvrir et tester plusieurs disciplines (sports collectifs et individuels) et à se confronter sur le terrain, en équipes mixtes et tout en fair-play, lors des tournois qui rythmeront la journée. Les participants se retrouveront durant la pause de midi pour déjeuner ensemble et auront tout loisir d'échanger avec des athlètes martinérois de haut niveau au cours de la soirée de clôture ! #



GRAND ÉCRAN

JEUNES RÉALISATEURS À L'HONNEUR ET TABLE MASHUP À TESTER !

Projection de films courts, de séries, de clips réalisés par de jeunes talents de l'agglomération et de courts métrages de réalisateurs professionnels européens sont au programme de Mon Ciné le jeudi 26 octobre. À découvrir également lors de cette soirée qui laisse la part belle aux échanges, une animation "table MashUp" par la Maison de l'image d'Aubenas. Cet outil ludique et collaboratif qui a le vent en poupe permet de créer des vidéos à partir de sources pré-existantes tout en s'affranchissant de la technique. À tester sans attendre ! #

L'AXE DE CRÉATION

SALES LENDEMAINS

Accompagnés par la Cie Le Funambule et le théâtre Prémol, les jeunes de l'Axe de création présentent *Sales lendemains*. Une comédie musicale inspirée de l'œuvre de Jean-Paul Sartre, *Les mains sales*, et qui puise dans ce qui les inquiète, les déstabilise, les révolte : les attentats, la situation politique de la France... Nourris de rencontres avec des personnalités du monde artistique, politique, économique, philosophique, sociologique, ces jeunes artistes nous disent leurs angoisses face à la violence du monde, le manque de perspectives d'avenir. Ils nous font part de leur réflexion, révèlent leur regard face au monde... Sur scène, il sont aussi le reflet d'une jeunesse malmenée mais consciente et volontaire.

Samedi 21 et dimanche 22 octobre, Espace culturel René Proby. #



DR

LES RENDEZ-VOUS

SALES LENDEMAINS

SAMEDI 21 OCTOBRE À 20 H.

DIMANCHE 22 OCTOBRE À 17 H

Espace culturel René Proby

- ✳ Adaptation de la pièce de Jean-Paul Sartre, *Les mains sales*.
- ✳ Débat : "Parce que l'ignorance est le point de départ de la violence..."
- ✳ Réservation : 04 76 33 38 25, reservation@theatrepremol.com
- ✳ Tarif : 5 €

JE DIS SPORT !

JEUDI 26 OCTOBRE DES 9 H

Halle des sports, stade Just Fontaine et Robert Barran,

gymnase Jean-Pierre Boy

- ✳ Tournois de foot, basket et touch rugby de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30.
- ✳ Jeux de raquette et pôle combat.
- ✳ Clôture festive à la halle des sports en présence de sportifs martinérois de haut niveau dans leur discipline respective : boxe, taekwondo, jiu-jitsu...
- ✳ Inscription obligatoire auprès du Pôle jeunesse (04 76 60 90 66) et du service des animations physiques et sportives (04 56 58 32 76 / 92 88).

JEUNES RÉALISATEURS À L'HONNEUR

JEUDI 26 OCTOBRE DE 18 H 30 À 22 H

Mon Ciné

- ✳ Projection de films courts, séries, clips... de jeunes talents de l'agglomération grenobloise et projection de courts métrages de réalisateurs professionnels européens.
- ✳ Animation "Mash'up" par la maison de l'image
- ✳ Entrée libre

LA GRANDE ÉVASION

VENDREDI 27 OCTOBRE À 20 H

L'heure bleue

- ✳ Spectacle humoristique avec Booder, Wahid Bouzidi et Paul Séré
- ✳ De 15 h 30 à 19 h : animations musicales, ateliers cirque, jeux vidéo, graff...
- ✳ Réservation 04 76 42 70 85 jeunesse@mjc-pontdu-sonnant.net
- ✳ Tarif : 5 €

VILLAGE DES INITIATIVES

SAMEDI 28 OCTOBRE

DE 14 H À 23 H

L'heure bleue

- ✳ Espaces dédiés aux jeunes porteurs de projets et aux structures qui les accompagnent, aux conférences, aux débats et aux rencontres...
- ✳ 14 h - 17 h : Agora des jeunes avec Y-nove pour faire remonter et mettre en débat ses envies et projets.
- ✳ 15 h 30 : rencontre et échanges avec les artistes Youssoupha, Médine, Brav', Tiers-Monde et G7N.

SOIRÉE-CONCERT

SAMEDI 28 OCTOBRE

DE 18 H À 23 H

L'heure bleue

- ✳ 18 h : lauréats de l'Artist Talent Tour
- ✳ 19 h : concert avec Youssoupha, Médine, Brav', Tiers-Monde et G7N
- ✳ Tarifs de 5 € À 12 €
- ✳ Restauration sur place



YOUSSOUPHA, MÉDINE, TIERS-MONDE, BRAV', G7N CONCERT

C'est dans une ambiance survoltée que l'événement jeunesse se clôturera en musique, sur la scène de L'heure bleue samedi 28 octobre. Une soirée-concert qui mettra à l'honneur les finalistes du Tremplin Artist Talent Tour en première partie avant de laisser la place à des artistes reconnus dans le monde du hip-hop. Youssoupha, Médine, Tiers-Monde, Brav' et le groupe 100 % martinérois G7N, qui est à l'origine de ce rendez-vous musical hors normes. Des flows entêtants, « la flamme dans (leurs) propos », ils rappent au service d'une vision idéale du monde de demain et n'attendent plus que vous ! #



POUR VENIR • POUR VENIR ...

>>> L'HEURE BLEUE

Tram D - station Etienne Grappe
C5 - arrêt Paul Cocat
C6 - arrêt Zella Melhis
Proximo 12 - arrêt Etienne Grappe

>>> ESPACE CULTUREL RENÉ PROBY

C6 - arrêts Zella Melhis et Chopin
Bus n°13 - arrêt Le Marais
Tram D - station Etienne grappe
C5 - arrêt Paul Cocat
C4 - arrêt Général de Gaulle
Covoiturage : site grenoblois partenaire de l'Espace culturel René Proby, Open-car est 100 % gratuit ! Rendez-vous sur : open-car-grenoble.fr

>>> MON CINÉ

Tram C - arrêt Flandrin-Valmy
Tram D - arrêt Maison communale
Bus 14 - arrêt Croix-Rouge

>>> HALLE DES SPORTS PABLO NERUDA STADE JUST FONTAINE

Tram D - station Pablo Neruda
Bus : C6 et ligne11 - arrêt Pablo Neruda
Bus n°12 - arrêt Etienne grappe

>>> STADE ROBERT BARRAN GYMNASSE JEAN-PIERRE BOY

Bus n°12 - arrêt Les Glaieuls

LES BONNES ADRESSES :)

- ✳ L'heure bleue - rue Jean Vilar
- ✳ Espace culturel René Proby 2 place Edith Piaf - rue George Sand
- ✳ Mon Ciné - 10 avenue A. Croizat
- ✳ Halle des sports Pablo Neruda 35 rue Henri Wallon
- ✳ Stade Just Fontaine rue Henri Wallon
- ✳ Stade Robert Barran 108 av. de la Galochère
- ✳ Gymnase Jean-Pierre Boy rue Georges Braque

PRÉPAREZ VOS TRAJETS SUR WWW.METROMOBILITE.FR

PENSEZ À VENIR À VÉLO !